

Etat palestinien

Notre actuel chef de l'État a fait savoir que lors de l'Assemblée générale de l'Organisation des Nations Unies (ONU), en septembre 2025, **la France annoncera la reconnaissance de l'État palestinien**. Cela fera le 149ème état, sur les 193 états-membres de l'ONU, qui reconnaîtra ce petit état meurtri, déchiré, dominé, pour partie, par un groupe terroriste, le HAMAD, auteur des massacres inimaginables du 7 octobre 2023, et dont la population est depuis des décennies niée, maltraitée, vilipendée. Mais cela suffira-t-il à donner aux Palestiniens un Etat crédible et vivable ? Quel territoire aura-t-il, quelle Constitution le définira, comment sortira-t-il des meurtres et des morts à répétition qui frappent sa population ?

Il y a environ **6 millions de Palestiniens** vivant dans la bande de Gaza, en proie aux bombardements israéliens, et en Cisjordanie où la colonisation juive exproprie chaque jour les Palestiniens musulmans. Il y a, également, des citoyens israéliens qui sont Palestiniens ... Reconnaître un Etat, c'est bien ; mais lui donner les moyens de vivre en paix est beaucoup mieux.

L'ONU a annoncé, officiellement, que du fait de la guerre menée par Israël depuis le 7 octobre 2023, en réplique aux massacres et aux prises d'otages perpétrés par les terroristes du HAMAD, **la population de la bande de Gaza est, à 25 %, affamée et que les enfants meurent littéralement de faim**. Cela fait, au bas mot, 500 000 habitants, des civils, qui sont les victimes des bombardements et de l'interdiction de faire entrer en quantités suffisantes les camions de vivres et de médicaments. **Cela conduit à parler de guerre génocidaire ...** Un comble pour un Etat né de la Shoah qui, en Europe orientale et occidentale, fit 6 millions d'assassinés ! Cet Etat vient de décider la prise totale de la bande de Gaza et encourage la partition de la Cisjordanie : il ne restera rien pour faire un état territorial palestinien.

Israël compte 6 millions de citoyens : que va-t-il faire des 6 millions de Palestiniens privés de territoire ? Les chasser, les déporter, les mettre à mort ? Vers quels pays et dans quelles chambres à gaz ? Cela est non seulement impensable mais impossible !

La reconnaissance de l'État palestinien impose que tout le territoire de Palestine soit disponible pour tous les citoyens palestiniens. Mais ce territoire est celui de l'État israélien ! Eh bien, **les 12 millions de citoyens des deux Etats vivront sur le même territoire et seront gouvernés par les lois édictées par les 2 Etats !** Un tel territoire pour deux Etats : une utopie flagrante et ridicule ... Mais les utopies qui envisagent le futur ne sont pas toutes destinées à alimenter les films de science-fiction catastrophiques ; il y en a qui projettent un futur plus humain, plus vivable, plus « espérant ». L'ONU était une utopie quand elle a créé **l'État d'Israël, lui-même une utopie après l'incommensurable désastre de la Shoah**.

Alors pourquoi pas un double Etat sur un même territoire ?

Capitalimus delendus est.